

ABSTRAK

Erisa Kustari (1193020039): Implementasi Akad *Murabahah* pada Pembiayaan Modal Kerja di PT AMAAN Indonesia Sejahtera

Murabahah merupakan akad yang tergolong ke dalam akad jual beli, yang harga penjualannya merupakan harga awal di tambah dengan keuntungan yang telah disepakati oleh kedua belah pihak. Karakteristik dalam akad *murabahah*, yaitu penjual wajib memberitahukan kepada pembeli berapa harga asal dan keuntungan yang diperolehnya. *Murabahah* merupakan salah satu akad yang digunakan dalam pembiayaan modal kerja. Pembiayaan modal kerja merupakan pembiayaan yang ditujukan untuk memenuhi kebutuhan modal kerja suatu perusahaan dalam hal pembiayaan aktiva lancar perusahaan.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pelaksanaan akad *murabahah* pada produk pembiayaan modal kerja di PT AMAAN Indonesia Sejahtera dan kesesuaian fatwa DSN NO. 04/DSN-MUI/IV/2000 tentang *murabahah* dengan pelaksanaan pembiayaan modal kerja di PT AMAAN Indonesia Sejahtera.

Metode yang digunakan penulis dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif, yaitu sebuah metode penelitian yang memanfaatkan data kualitatif dan dijabarkan secara deskriptif. Metode pengumpulan data yang dilakukan ialah observasi, wawancara dan studi kepustakaan.

Hasil Penelitian, yakni: Pelaksanaan akad *murabahah* pada pembiayaan modal kerja di PT AMAAN Indonesia Sejahtera ini dilakukan pada saat nasabah telah memenuhi semua syarat yang di berikan oleh AMAAN dan telah dikatakan layak untuk mendapatkan pembiayaan. Dan pembelian barang diwakilkan oleh nasabah setelah dilakukan akad *murabahah*.

Kesimpulan yang dapat ditarik dari penelitian ini, yaitu: Produk pembiayaan modal kerja di PT AMAAN Indonesia Sejahtera belum sepenuhnya sesuai dengan Fatwa DSN-MUI No. 04/DSN-MUI/IV/2000 tentang *Murabahah* pada pasal 1 ayat 9 dalam ketentuan *murabahah* dengan kuasa membeli, karena akad *murabahah* pada pembiayaan modal kerja di PT AMAAN Indonesia Sejahtera ini dilaksanakan ketika barang belum menjadi milik PT AMAAN Indonesia Sejahtera.

Kata Kunci: *Murabahah*, Pembiayaan Modal Kerja